



Sichtbar länger gesund und jung – eine Klasse für sich.

Wenn es um die Gesundheit und die Schönheit geht, darf es keine Kompromisse geben. In der Praxis von Dr. med Gabriele Feller-Heppt kann sich jeder von Kopf bis Fuß untersuchen aber auch verschönern lassen.

Von Ehrengard Prinzessin von Preußen

Fotos: Jürgen Rösner

Die Haut ist das größte Organ des menschlichen Körpers. Verständlich, dass wenn es um Gesundheit und Schönheit geht, Patienten von renommierten Fachärzten mit Erfahrung auf ihrem Gebiet behandelt werden wollen: Seit zwei Jahren wenden sich Patienten aus dem In- und Ausland vertrauensvoll an Frau Dr. med. Gabriele Feller-Heppt, wenn es um das Thema Dermatologie, Allergien und Ästhetik geht.

„Für meine Patienten nehme ich mir viel Zeit ...“

Dr. med Gabriele Feller-Heppt

Neben ihren fachlichen Qualitäten bringt die sympathische Ärztin eine Philosophie mit, die neben dem Qualitätsbewusstsein, Seriosität und Verantwortung als Säulen ihrer Arbeit sieht. Hier steht der Patient im Mittelpunkt des Denkens und Handelns. Nach Studienjahren in Hamburg, Berlin und Oxford sammelte die Ärztin klinische Erfahrungen in der Universitäts-Hautklinik in Mannheim. In dieser Zeit führte sie auch der Weg in die USA, wo sie Weiterbildungen im Bereich Lasermedizin absolvierte. Nach 10-jähriger Tätigkeit an der Uniklinik, davon die letzten Jahre als Oberärztin, machte sie sich im Ärztehaus Vincenti Baden-Baden selbständig. Umgeben von den berühmten Thermen der Kunst- und Medienstadt, angrenzend an die Fußgängerzone, wird modernste Medizin angeboten. Um auf Reisen in unterschiedlichen Zeitzonen weiterhin mit ihrer bestechend schönen Haut zu punkten, wandte sich auch Doris Schmidts, die Miss

Germany 2009, an Frau Dr. Feller-Heppt. Persönlich stand die Ärztin der schönsten Frau Deutschlands während ihrer Amtszeit mit Rat und Tat zur Seite. Unterstützt wurde sie vom Team des angegliederten Kosmetik-Instituts.

Das Leistungsspektrum ihrer Praxis umfasst die Hautkrebsvorsorge und Therapie von Hauttumoren,

medizinisch und kosmetisch indizierte Laserbehandlungen, Akne sowie Haar- und Nagelerkrankungen, entzündliche Hauterkrankungen und Allergien. Besonders gefragt ist die Faltensprechstunde. Hier werden Laser, Filler, Botox, Peelings und Mesotherapie einzeln oder in Kombination zur Hautstraffung und Auffrischung eingesetzt. Um jedes Problem kümmert sich die Spezialistin persönlich. Für ästhetische Korrekturen arbeitet Frau Dr. Feller-Heppt mit renommierten plastischen Operateuren zusammen. Sie führen im Hightech-OP alle minimal schonenden Operations-Techniken durch: das neue Konzept „Skin and Face“, dem auch ein Team von Dermatologen, plastisch tätigen Operateuren und medizinisch geschulten Kosmetikerinnen angehören. Für die Qualität der plastischen Operationen im Gesicht steht Professor Dr. med. Werner Heppt. Als Leiter der Hals-, Nasen-, Ohrenklinik in Karlsruhe

hat er sich auf plastisch rekonstruktive Eingriffe im Gesicht spezialisiert. Um internationalem Anspruch gerecht zu werden, ist der OP über Telemedizin weltweit vernetzt, denn Wissensaustausch auf höchstem Niveau ist in der Praxis oberste Maxime. Die Hautkrebsvorsorge ist mit der häufigste Anlass für den Besuch in der Praxis. Langjährige klinische Erfahrung gepaart mit computergestützter Diagnostik gewährleisten heute eine hohe Sicherheit in der Früherkennung. Moderne Methoden eröffnen Behandlungsmöglichkeiten, die sofort geplant und umgesetzt werden.

Frau Dr. Feller-Heppt ist Autorin diverser wissenschaftlicher Publikationen und Ausrichterin regelmäßiger dermatologischer Fortbildungen im Ärztehaus Vincenti Baden-Baden. Sie wirkte auch an der Entwicklung eines neuen Laserhandstücks zum fraktionierten Lasern mit. Davon profitieren Patienten in Baden-Baden nun durch eine Hauterfrischung, die lediglich mit einer leichten Hautrötung für zwei bis drei Tage einhergeht. Bereits danach stellt sich der volle Behandlungserfolg ein. Mit ganzheitlichen, individuellen Therapiekonzepten, die auf der langjährigen Erfahrung als Oberärztin der Universitätsklinik Mannheim basieren, hilft Gabriele Dr. Feller-Heppt jedem, sich in seiner Haut wohlfühlen. Mit großer Kompetenz und hohem Einfühlungsvermögen schaffte sie es innerhalb von zwei Jahren, zu einer der ersten Adressen für Hauterkrankungen, Allergologie und ästhetische Dermatologie zu werden.

Dr. med. Gabriele Feller-Heppt und Doris Schmidts, Miss Germany 2009



KONTAKT

Haut- und Laserzentrum Baden-Baden
im Ärztehaus Vincenti
Ärztliche Leitung: Dr. med. Gabriele Feller-Heppt
Fachärztin für Dermatologie, Venerologie,
Allergologie und Umweltmedizin
Sophienstraße 47
76530 Baden-Baden
Telefon: 07221-9707025
Fax: 07221-9707026
derma@feller-heppt.de
www.feller-heppt.de